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連光寺小学校ＰＴＡ

会長 長谷川友美【第１回 運営委員会報告】

日 時 ：５月２６日（金）9:30～10:40
場 所 ：家庭科室
出席者 ：副校長先生、本部６名、ＰＴＡ交流１名、こども１１０番２名、

ベルマーク２名、漢字検定１名、花壇整備４名、小P連１名

🖊 第１回運営委員会

副校長 挨拶

※校長先生は出張のため欠席

・運動会について
雨天で１日延期になったものの、結果的によい天候
で開催ができたと思う。保護者からはコロナ以前の運動
会を期待する声がある一方で、午前開催について「時
間にゆとりがある」「お弁当の準備等がない」など好意的
な意見もある。新しい時代の運動会のため、今年いた
だいた意見も来年に活かしていきたいと思います。
PTA役員の警備等の協力、また保護者の方において
もマナーを守っていただける良い運動会でした。ありがとう
ございました。

・5/2 星山先生の講演会について
外部の方を招いた講演会は、保護者の出席人数を
集めるというのが課題になります。今回は児童と保護者
が一緒に公聴する講演会でした。こういった形もよいと
思います。

・花壇について
いつもきれいに整備をしてくださってありがとうございます。
子供達に求めた花壇のアンケート結果は、個人的には
赤系かなと思っていたのですが、今年も青でした。

まずは、PTA総会が無事に終わったこと、ご報告と

御礼申し上げます。数年ぶりの対面での総会が無

事終わったのも、皆さんのご協力のおかげです。あり

がとうございました。これにていよいよ本年度の活動

が始まります。

自身の話になりますが、今年に入って体調を壊し

ていることが多いです。健康に気を付けて行きたいと

思います。

会長 挨拶

活動報告①

▶PTA交流：6月の青少協会議から活動スタート。7/1（土）ボッチャの体験会（9：30～11：00）実施。

▶ベルマーク：5/11理科室前にウォールポケット設置。回収BOXは1年教室のみ。6/17に集計予定。

▶漢字検定：7/7（金）第一回検定日。今回の受検者は38名。（※対象2～6年生）

受検級 目安 人数 受検級 目安 人数

3級 中学卒業程度 1 7級 小4修了程度 6

4級 中学在学程度 0 8級 小3修了程度 13

5級 小6修了程度 2 9級 小2修了程度 8

6級 小5修了程度 3 10級 小1修了程度 5

（受検者内訳）



★PTA活動について、ご意見、ご感想をお寄せいただく場合は、
お手紙（PTA宛、と明記） または、右記PTA問合せフォームより、
ご連絡をお願いいたします。

PTA問合せフォーム▶

https://forms.gle/zDpv1bmJUw3W7jsr5

活動報告②

▶こども110番：5/11 連絡協議会出席の報告（防犯の状況共有）
・公然わいせつの被害は、小学校下校時に多い。1人にならない状況作りを。
・自転車のヘルメット着用について。大人が率先して着用するように。自転車事故で加害者に
なることもあるので、家庭で子供と話し合いを。
・連小の安全マップが好評。地震についても危険個所の記載があるとよいとアドバイスがあった。
・春はカラスの繁殖期。フンが落ちているところには近寄らないように。
・警察署（生活安全課少年係）で少年柔道、少年剣道の募集をしている。
・ランニングパトロール（豊ヶ丘おやじの会主催）の募集。
・6/20に防犯の講演会（ベルブ永山）。各学校10名まで参加可。希望者はPTA本部まで。

▶花壇整備：運動会に向けて活動。アンケート結果をもって青系の苗を準備。

▶小P連：4/26新役員の引継ぎ。7/4第一回全体会（ベルブ永山）。7/18午前中にベルブ永山視聴覚室にて
自由参加の意見交換会を予定。

▶その他：今年のボランティアは「トイレ清掃」と「読み聞かせ」。
トイレ清掃はボランティア人数が集まるまでは1年生のトイレをメインに活動。衛生面についてはエプロンな
ど準備している。1回30分程度なので、多くの人に参加してほしい（トイレ清掃業者は週1回）。

第２回運営委員会 PTA会員は委員会・運営委員会を傍聴することできます。

日時：７月３日（月）１０時～ 場所：家庭科室
１０時に始められるよう５分前集合をお願いします。

通学路危険個所についてのディスカッション

▶4つのグループに分かれて、通学路の危険個所について情報共有をしました。

＜副校長先生より＞
毎年学校（副校長）と警察、市の道路課など方と一緒に学区内を回って対策を検討している。学校にあげて
もらった意見は市に伝えるが、市民からの声は有効。是非気になるところがあれば、市に意見をしてほしい。

＜これまでの主な実績＞
・旧川崎街道、春日神社バス停付近：ポール設置、歩道に塗装。
・萩生田工務店付近：一時停止のマーク、白線引き直し。
・ひりじ坂：消えかかった横断歩道は未対応、路肩の白線は引き直し。
・学校南側：ミラー設置の希望を出したが、道路状況から設置不可。路肩の白線の引き直し。

▶皆様からフォームにお寄せいただいた情報とディスカッションの情報を基に、以下の通り学校へ報告しました。
ご協力ありがとうございました！引き続き、情報がありましたら随時PTAまでご連絡ください。

GoogleMAP（マイマップ）に報告箇所と内容（一部抜粋）を記載しています。

✓ 多摩市では道路の穴ぼこ、ガードパイプの破損、街路樹の支障など、道路上のみを対象とした道路通報シ
ステム「My City Report for citizens（MCR市民投稿アプリ）」というスマートフォンアプリ

を運用しています。状況に応じてご活用ください。詳しくは多摩市ホームページをご確認の上、利用をお願い
いたします。
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